ART. 4 N° CL12

ASSEMBLÉE NATIONALE

14 janvier 2016

DISPOSITIONS RELATIVES À LA MAÎTRISE DE L'IMMIGRATION - (N° 3128)

Rejeté

AMENDEMENT

Nº CL12

présenté par M. Coronado et M. Molac

ARTICLE 4

Rédiger ainsi l'alinéa 18:

« 4° Les deux derniers alinéas sont supprimés ».

EXPOSÉ SOMMAIRE

Sauf exception, l'exigence de visa long séjour reste la norme pour les conjoints de Français. De nombreux conjoints de Français ne pouvant justifier d'une entrée régulière ou s'étant vu délivrés un visa court séjour après un mariage en France doivent retourner dans leur pays d'origine demander un visa de long séjour.

Le droit au respect de la vie privée et familiale doit être mieux respecté.

Le Défenseur des droits, dans sa décision n°MLD-2014-071 du 9 avril 2014, a considéré que l'exigence de visa de long séjour pour les conjoints de Français était contraire au droit européen et constituait une discrimination à rebours fondée sur la nationalité. En effet, les conjoints étrangers de citoyens européens résidant en France ne sont pas soumis à une condition de visa long séjour ;

Il est donc nécessaire de réformer le droit applicable aux conjoints de Français, en supprimant l'obligation du visa long séjour.